



COLEGIO SAN IGNACIO

El proceso de discernimiento, fue una instancia fructífera para mí, pues a través del intercambio de ideas con mis compañeros de grupo, pude consolidar una concepción personal de Jesús, la Iglesia y el rol de esta última en la sociedad chilena. También, rescato el modo en que este proceso, me ayudó ratificar mi compromiso con los más necesitados, siguiendo siempre el espíritu transformador de Jesús.

Considerando lo anterior, he decidido realizar el sacramento de confirmación, pues estoy seguro de creer en una iglesia transformadora y que está presente en las comunidades más necesitadas, desplegando siempre acciones de servicio y solidaridad.

Realizaré el sacramento de la confirmación, porque los valores que he aprendido en mi colegio, tales como: la solidaridad, el compañerismo, la inclusión y la fraternidad, son y serán un gran aporte a la hora de encontrar mi vocación profesional y de esta forma, cumplir un rol importante en la sociedad del futuro, basándome siempre en el cristianismo y en el servicio comunitario.

Creo que, los que estamos acá presentes tenemos una gran responsabilidad, pues en tiempos donde abunda el individualismo y la despreocupación por el prójimo, no hay nada más importante que la comunidad, el acompañamiento y el servicio a los demás. Hoy, tenemos la oportunidad de validar ese compromiso, interiorizarlo y hacerlo parte de nuestra cotidianidad.

Agradezco a mi grupo y guía por haber sido agentes claves en el proceso de discernimiento, pues gracias a ellos pude reflexionar en torno a mis creencias y proyecto de vida.

Muchas gracias.

Gaspar Rodríguez Yañez
IV° Medio C